



“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de junio de 2013.

ARRANCA EL TORNEO “UN GOL PARA ECATEPEC POR LA SALUD Y LA EDUCACIÓN”

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, dio la patada inicial para el Torneo de Fútbol, “Un gol para Ecatepec, por la Salud y la Educación”, implementado con el objetivo de que más de 310 mil alumnos y maestros realicen una actividad física en pro de su salud.

En este proyecto participarán más de 700 escuelas públicas, estatales y federales de todo el municipio, quienes el día de hoy iniciaron con las eliminatorias para que el 28 de junio se lleve a cabo la final del torneo donde los ganadores se harán acreedores a diversos premios.

Pablo Bedolla resaltó la importancia de este tipo de acciones, ya que contribuye a fomentar la cultura del deporte, así como la sana convivencia entre familias e instituciones educativas del municipio.

También dijo que con estas actividades se busca alejar a los niños y jóvenes de las adicciones, teniendo como resultado un Ecatepec más sano.

Además para incentivar a todas las escuelas participantes, se les obsequiará un paquete deportivo que incluye dos balones de fútbol, uno de básquetbol y uno voleibol con una red.

Por otra parte autoridades municipales reconocieron a Ecatepec como semillero deportista, ya que se cuenta con diversos talentos, como los boxeadores “Kika” Chávez, Armando “El Cobra” y los ex futbolistas Julio Cesar Aldama y Mauricio Segoviano, estos últimos asistieron al arranque del programa.

Con estas actividades el gobierno local refuerza el compromiso que tiene con los ecatepequenses en temas de educación y deporte.

